



SACACORCHOS

- En innumerables ocasiones, la presidenta nacional de Morena ha dicho -sin importar el tema, el escenario o la coyuntura- que la oposición está "moralmente derrotada".
- Lo volvió a expresar en sus redes sociales con motivo del reclamo de un legislador panista, quien pidió cuentas al gobierno mexicano por el tema Ecuador y los enfrentamientos que se han tenido con el gobierno de dicho país.
- Llama la atención la insistencia de la dirigente nacional morenista en estas dos palabras, como si con ellas logrará detener el avance o -mejor aún- borrar cualquier error de los gobiernos de su partido.
- Y es que, ante la situación de inseguridad, los problemas en el tema de salud, la corrupción del sexenio pasado, la única respuesta que tiene es decir que la oposición está "moralmente derrotada" a la vez que afilia a personajes que poco -pero muy poco- antes estaban esa oposición, como Alejandro Murat.
- Algunos analistas empiezan a cuestionar acerca de si se le perdieron las demás hojas del guion que le dieron en su curso de propaganda o si fueron las únicas palabras que pudo aprenderse de memoria, porque tanta repetición cansa.